

ORDENANZA XVIII - Nº 130 (Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XXXVI

<u>CAPITULO I</u>

HISTORIA DE NUESTRO BARRIO FORESTAL

El barrio Forestal se encuentra ubicado en la Sección 21 teniendo como límites a la avenida Rodolfo Muller (200) Avenida 147, Calle 194 y Calle 137 de la ciudad de Posadas, el origen del nombre "Forestal" se debe por la gran forestación que tienen a su alrededor.

Esta historia comienza a raíz de varios sueños cumplidos, la alegría de cada uno de las personas de adquirir sus propias casas. Este nombre fue elegido por los vecinos, expresando su conformidad en un acta de acuerdo, dejando asentado su pleno consentimiento.

Es así que este barrio comienza a conformarse por la construcción de 40 viviendas, entregadas por el Instituto Provincial de Desarrollo Habitacional (IPRODHA), en el cual llegaban las primeras familias con valores y con culturas diferentes pero respetuosas en la convivencia cotidiana, solidarios es por todo esto que se logra la unión para las diferentes gestiones y cuestiones barriales.

Recuerdan los vecinos que el día del sorteo de la ubicación de los titulares fue el 21 de Junio del 2009, fue un día especial para cada uno de ellos con muchas emociones y expectativa por todos, se reflejaba en sus rostros una gran ansiedad por saber que ubicaciones tendría cada familia, este suceso ocurre en un día frío y lluvioso.

Actualmente, año 2015, consta de 40 viviendas, un supermercado chino, una despensa, y locales comerciales, emplazados sobre la Avenida 200.

Cada vecino comienza a llegar en la zona con sus respectivas cosas, mudanzas que se realizaban día a día con tanta emoción de conocer sus nuevos vecinos.

A medida que pasaba el tiempo la fachada original con que se entregaron las casa se vieron modificadas algunos pusieron rejas y muros para seguridad de sus domicilios.

Al principio, no había alumbrado público sobre la Avenida 147, entre el Centro Correntino y la Avenida 200, esto generaba miedo a sus habitantes del barrio, no divisaban la parada de colectivos donde debían bajar. Hasta que a través de notas en conjunto de los vecinos se logra en un mes la iluminación de este sector.

Se les hizo difícil acostumbrarse a todos por la distancia en que se encontraba, ya que los niños acudían a escuelas que no pertenecían a la zona y la persona trabajaba en diferentes sectores de la ciudad de Posadas, todo esto fue superado porque se cumplía un sueño de poseer una casa propia.



Ya instalados tres meses, estuvieron sin recolección de residuos porque no figuraban en los planos de las empresas de servicios, se envió notas a la Secretaría de Servicios Públicos, y se organizó una reunión con el Director de Recolección y se organizaron los días que pasaría el camión, actualmente, año 2015, poseen este servicio tres veces por semana.

Sus calles son empedradas pero poseían tierra roja, que los días de lluvias eran casi intransitables, no tenían movilidad, entonces usaban bolsas en los pies para salir a tomar el colectivo, para evitar embarrarnos los calzados y los que tenían motos, debían que hacer una especie de rally para salir hasta la avenida principal, hoy, año 2015, quedaron en el recuerdo de cada de unos de los vecinos.

Hace aproximadamente 6 años se encuentra el barrio, donde cuentan con todos los servicios zona donde hubo una gran urbanización, donde sus habitantes están cómodos y muy unidos, donde nacieron bebés, nuevos integrantes que hoy, año 2015, caminan, juegan, andan en bicicletas, por lo que dicen los vecinos... que es una gran familia barrial.

Entre los vecinos lograron la iluminación de la Calle 137, después de realizar las gestiones en Electricidad Misiones Sociedad Anónima (EMSA), ya que es una calle muy utilizada por los vecinos.

Entre la Avenida 147 y Calle 143, se están construyendo viviendas que formarán parte del barrio, completándose así el barrio.

Hoy, año 2015, se encuentran rodeados de comercios, panaderías, farmacias, otros, sin miedo a estar lejos del casco céntrico, pudiendo tener acceso a todos los servicios.

Nota: la Concejal Señora Claudina Deglise agradece la participación y colaboración de los vecinos del barrio, es especial a la Señora Mirta Morinigo, Señora Clara Gianelli, Señorita Fabiana Vega, Señora Liliana Coza y la Señora Lourdes Silvero.



$\frac{\text{CAPITULO II}}{\text{MAPA DEL BARRIO FORESTAL}}$

